
Phaeton
Beitrag von „agroetsch“ vom 8. Mai 2006 um 10:53

Hallo,

ich finde den Phaeton auch große Klasse.

Hatte nach der Wandlung des R5 auch über ihn nachgedacht, mir war er dann nur eine Stufe zu
protzig für unser "Dorf". Mit dem Dicken wird man auf dem Supermarktparkplatz schon immer
komisch angeschaut (obwohl mit zunehmender verbreitung wird das langsam besser). Nein,
irgendwie fühlte ich mich auch noch nicht alt genug dafür.

Ist aber mit Sicherheit in meiner persönlichen Top 10 der schönsten aktuellen Autos auf
deutschen Straßen!!!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4876-phaeton/?postID=77852#post77852

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4876-phaeton/?postID=77852#post77852

